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ÚLTIMAS - De acordo com o mais recente levantamento do 
Índice de Preços Ticket Log (IPTL), a gasolina comercializada 
em agosto no Sudeste apresentou um aumento de 4,7% no 
preço médio, quando comparada ao fechamento de maio. O 
Rio de Janeiro segue liderando com a gasolina mais cara do 
País. As bombas fluminenses chegaram à média de R$ 6,524 
para o litro. Já nos postos mineiros e capixabas, as médias 
registradas foram de R$ 6,299 e R$ 6,218, respectivamente. 
Em contrapartida, São Paulo apresentou o menor preço 
médio para a gasolina em agosto, comercializada a R$ 5,680 
- um acréscimo de 2,07%, em relação ao mês anterior.

ÚLTIMAS - O Ministério da Economia divulgou na última 
quinta-feira (16), a revisão da estimativa para o crescimento 
do Produto Interno Bruto (PIB) em 2022 de 2,51% para 2,50%. 
Esse índice não corresponde com a opinião de analistas do 
mercado financeiro, que preveem em crescimento menor que 
1% para o próximo ano. Para este ano, o Ministério continua 
esperando uma alta de 5,30% no PIB. Para os anos de 2023, 
2024 e 2025, o Ministério aposta em projeções na casa de 
2,50%. Esses números não condizem com a expectativa do 
mercado, apreensivo com a expectativa de alta dos juros e 
do Índice Nacional de Preços ao Consumidor (INPC) que já 
passa para 8,40%.

O mais eficiente veículo de divulgação em toda Região Norte da Capital
Desde 1963 ampliando e consolidando sua liderança na Zona Norte

Hoje...
... cerca de 46 anos após essa publicação, temos a real dimensão do quanto os bairros nessas re-

giões avançaram. Devido às condições naturais do local, a Rua Daniel Vieira é bastante íngreme, 
mas totalmente pavimentada e predominantemente residencial. Impressionante também obser-
var a modernização do entorno ao longo das décadas. Com o esgotamento das áreas para constru-
ção em Santana, bairros do entorno ganharam diversos empreendimentos imobiliários. Sua rede 
comercial também foi ampliada, facilitando o acesso e uma diversificada gama de estabelecimen-
tos para quem reside, atualmente no local.
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Ontem...
... a foto da Rua Daniel Vieira, na região de Lauzane Paulista, foi publicada na edição de  

A Gazeta da Zona Norte de 7 de dezembro de 1975. A matéria com o título “Na Rua Daniel Vieira 
não se pode andar nem com sol nem com chuva” denunciava as condições precárias no local. Com 
uma topografia pouco favorável, a rua não possuía o mínimo de pavimentação, piorando a situação 
em dias de chuva. A iluminação porém, já existia pois a publicação da época, citava o fato de que 
os moradores recebiam a conta de luz com “consumo estimado”, uma vez que a condição intransi-
tável da via impedia a medição.

Em cond. fechado, c/ 3 dorms, sala, copa e cozinha, 2 banheiros, 
1 lavabo, área de serviço. Terreno: 1.050m2. Área construída: 

187m2. A 30km de Piracicaba. R$ 560 mil. Direto c/ prop.

CASA NA CIDADE DE SÃO PEDRO

Cel: (11) 99020-3434 c/ Catarina

VENDO CASA
CArAguATATuBA
Massaguaçú, na ave-
nida do Hotel Costa 

Norte, c/ documenta-
ção ok. r$ 380 mil

Tratar: 3064-6002
2832-5458 (sr. João Carlos)

99886-9162 (sr. Moura)

3 dorms, ste c/ arms, sl. 2 ambs, coz. c/ arms,  
á. serviço, banh. social, dep. empr. c/ banh, salão de 
festa, aquecimento solar, piscina, 1 vaga coberta, 
R$ 2.000,00, condomínio. + encargos. Tratar:

ALUGA-SE EXCELENTE
APTO SANTANA

RUA ALFREDO PUJOL, 266
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Lideranças da Zona Norte 
reúnem-se para retomada 

gradual de atividades presenciais
Lideranças comunitárias 

reu niram-se no último sábado 
(11) para receber o ex-Ministro 
Antônio Carlos Rodrigues (PR). 
Com poucas pessoas, o encon-
tro aconteceu em espaço cedido 
pela Escola de Dança Carlinhos 
de Jesus (Avenida Luiz Dumont 
Villares, 1.945) através do pro-
fessor Clóvis Jurado e reuniu 
referências locais como Alba 
Medardoni - presidente da As-
sociação Amigos do Jardim São 
Paulo, Alex Marchionato - lí-
der comunitário da região de 
Jaçanã e Jardim Tremembé, 
Nel son Ferreira - membro da 
executiva do conselho Gestor da 
Supervisão técnica de Saúde de 
Vila Maria, Guarda Luizinho, 
morador da Zona Norte e perso-
nalidade da cidade de São Paulo, 
entre outros participantes da 
vida comunitária. Durante o 
breve evento, destacou-se a fal-
ta de representantes da Zona 
Norte em cargos eletivos e a in-
fluência das redes sociais nas 

eleições recentes. O encontro 
também foi tido como uma re-
tomada gradual e, de acordo 
com os protocolos de saúde, dos 
eventos presenciais, paralisados 
durante a pandemia.

Advogado e procurador, An-
tonio Carlos Rodrigues exerceu 
diversos cargos públicos, tendo 
sido vereador pela cidade de São 
Paulo, senador por São Paulo e 
ministro dos Transportes.
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Lideranças comunitárias da região recebem visita 
do ex-ministro Antônio Carlos Rodrigues

OAB - Subseção Santana aborda 
demandas locais em evento com 
subprefeitos e demais lideranças

A OAB - Subseção San-
tana promoveu no último 
dia 10 de setembro, um café 
da manhã com o objetivo 
de aproximar representan-
tes do poder público e lide-
ranças da região. Na ocasião, 
o presidente da diretoria do 
Triênio 2019/2021, Peter 
Apa recido de Souza recebeu 
representan tes do poder pú-
blico local, como: o subprefeito 
de Jaçanã/Tre mem bé - Nilton 
Gil berto Jesus, o assessor do 
subprefeito de Vila Maria/
Vila Guilherme - Marcelo 
Paiva, além de representan-
tes de entidades como: o dire-
tor superintendente da ACSP 
- Distrital Nordeste - Willian Oli-
veira da Silva e o membro da di-
retoria da ACSP- Distrital Norte 
- Ar mando Augusto, entre outros 
participantes.

Durante o encontro, o pre-
sidente da OAB - Santana des-
tacou o importante papel da 
Subseção ao representar cerca de 
6.500 advogados da Zona Norte, 
além de destacar demandas da 
região. Entre elas, citou a neces-
sidade de plantio de árvores, me-
lhorias na iluminação pública, 
intensificação da retirada de en-
tulho e combate aos pontos vicia-
dos de lixo.

Uma demanda que envol-
ve o entorno da sede da OAB 
Subseção Santana é a necessida-
de de uma nova sinalização que 
facilite o acesso dos advogados 

ao Fórum de Santana, localizado 
na Avenida Engenheiro Caetano 
Álvares, 594. Como a sede da 
Subseção fica na Rua Josefina 
Gonçalves, 09, muitos advoga-
dos têm dificuldade de seguir a pé 
para o Fórum, apesar da proximi-
dade. Outro problema destacado 
por ele é a existência de apenas 
uma linha de ônibus que atende o 
entorno do Fórum, dificultando o 
acesso do público em geral.

O subprefeito de Jaçanã/
Tre membé aproveitou a oportu-
nidade para falar um pouco so-
bre o trabalho desenvolvido em 
sua região. Quanto às deman-
das apresentadas, ele orientou 
aos presentes que sempre façam 
o registro pelo 156, preferen-
cialmente via aplicativo, meca-
nismo no qual o resultado tem 
sido mais rápido.

Esse evento foi marcado 
como retomada dos encontros 
presenciais e, segundo o pre-
sidente da OAB Santana, de-
vem voltar a acontecer periodi-
camente. Sua diretoria, eleita 
para o triênio 2019/2021 tem a 
seguinte composição:

Presidente: Peter Aparecido de 
Souza;
Vice-presidente: Osvaldo Correa 
Vieira;
Secretária Geral: Riva Vaz de 
Oliveira
Secretária Adjunta: Claudia 
Areias de Carvalho da Silva
Tesoureiro: Olicio Sabino Mateus

A atual sede da OAB - 125ª 
Subseção Santana fica na Rua 
Josefina Gonçalves, 09 no bair-
ro do Limão, tel: (11) 3857-2298.
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OAB - 125ª Subseção Santana reuniu representantes do 
poder público e lideranças da região

Comerciantes e moradores continuam com 
a campanha para a retirada dos ônibus 

articulados na Rua Leite de Moraes

A circulação de ônibus arti-
culados na Rua Leite de Moraes 
é um dos problemas aponta-
dos por comerciantes e pessoas 
que circulam frequentemente 
no local. Em vários momentos 
do dia, é comum ver esses veí-
culos de grande extensão impe-
dindo a livre circulação do trân-
sito no momento que fazem a 
conversão pela Rua Voluntários 
da Pátria. Estacionados nos 
pontos ao longo da Rua leite de 
Moraes, dificultam a visualiza-
ção dos estabelecimentos co-
merciais e serviços como o re-
cebimento de mercadorias, por 
exemplo.

Além disso, a população lo-
cal fala dos riscos para os pedes-
tres no momento da travessia, 
uma vez que também é co-
mum ficaram enfileirados atra-
palhando o acesso de um lado 
para o outro da rua. Na última 

semana, o atropelamento de 
uma senhora levantou ainda 
mais polêmica nessa questão.

A reivindicação para a 
trans ferência desses pontos de 
ônibus na Rua Leite de Moraes, 
assim como a revisão da circu-
lação dos ônibus articulados 
motivaram a elaboração de um 
abaixo-assinado, entregue para  
vereador Gilberto Nascimento. 
Em entrevista à AGZN, o vere-
ador afirmou que considera jus-
ta a reivindicação dos comer-
ciantes e que vai encaminhar 
o documento aos órgão compe-
tentes para as devidas provi-
dências. “Considero uma rei-
vindicação justa, até porque 
sou morador da ZN desde que 
nasci e conheço bem a região. O 
que acontece e que toda aquela 
quadra acabou se tornado pon-
to final de linhas de ônibus arti-
culados, e isso tem prejudicado 

muito a visibilidade dos comér-
cios e causado prejuízos aos co-
merciantes. Eles pagam seus 
impostos e taxas, incluindo o 
TFA - Taxa de Fiscalização de 
Anúncios, mas as placas, facha-
das e vitrines de suas lojas têm 
sua visão prejudicada pelos di-
versos ônibus parados ao mes-
mo tempo no local”.

Quanto aos próximos passos 
dessa iniciativa, o vereador afir-
ma:  “vamos entregar o abaixo
-assinados para o Secretário dos 
Transportes juntamente com a 
solicitação formal de um estu-
do de viabilidade técnica para 
transferir a parada dos articu-
lados para uma área livre próxi-
ma à Rua Leite de Moraes, em-
baixo da linha do Metrô”. De 
acordo com o vereador, a ques-
tão será levada aos órgãos com-
petentes na expectativa de ser 
concretizada. 
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Ônibus articulado estacionado na Rua Leite de Moraes, dificultando a visualização dos estabelecimentos

Santana


